



Stadt Kerpen

Die Bürgermeisterin

**Stadt Kerpen  
Pressestelle**

Jahnplatz 1  
50171 Kerpen

Postfach 2120  
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132  
Telefax (02237) 58-350

14.06.2010

## **Integrationsausschuss präsentiert sich auf dem Stadtfest in Kerpen**

Der Integrationsausschuss der Stadt Kerpen präsentiert sich mit einem eigenen Stand auf dem Stadtfest am 02.07.2010 in Kerpen. "Es ist sicher ungewöhnlich, dass sich ein Ausschuss des Rats der Stadt Kerpen auf dem Stadtfest zeigt", so Axel Fell, der Vorsitzende des Integrationsausschusses, "aber der Ausschuss ist ganz neu und hat etwas Besonderes, er ist nämlich aus Mitgliedern des Rates der Stadt Kerpen und von Menschen mit Migrationshintergrund gewählten Vertreterinnen und Vertretern zusammengesetzt." Der Ausschuss wird mit seinen Mitgliedern am Stand vertreten sein und hat einen Flyer, der die wesentlichen Informationen zum Ausschuss, seinen Zuständigkeiten und ersten Ergebnissen enthält, vorbereitet.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg: "Auch wenn der Ausschuss in erster Linie die Aufgabe hat, sich um die Belange von Menschen mit Zuwanderungsgeschichte zu kümmern, so will sich der Auftritt auf dem Stadtfest vor allen Dingen an die so genannte Aufnahmegesellschaft wenden. Es geht auch darum, den Menschen, die keinen Migrationshintergrund haben, zu informieren und positiv zu interessieren. Schließlich sollen durch den Integrationsausschuss auch Brücken zwischen Menschen mit und ohne Migrationshintergrund geschlagen werden."

Dem dient insbesondere auch die Strickaktion "Verbunden!", die auf eine Idee des Integrationsausschuss-Mitgliedes Nevin Özcan zurückgeht und die am Tag der Begegnung des türkischen islamischen Vereins in Sindorf begonnen wurde. Dort wurden die Gäste der Feier gebeten, Stücke von 40 mal 40 Zentimeter zu stricken. Die fertigen Stücke werden zu einer Decke zusammen genäht, die am Sonntag, 04.07.2010 ab 14 Uhr am Stand des Integrationsausschusses zu Gunsten eines guten Zweckes versteigert wird. "Die Idee ist, dass Menschen mit unterschiedlichen Wurzeln am Ende etwas gemeinsames gestalten", so Nevin Özcan, "wo kann man so etwas besser demonstrieren als am Tag der Begegnung und am Stand des Integrationsausschusses auf dem Stadtfest in Kerpen."